



【本山小学校 学校教育目標】

# もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年5月16日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

## 自主・友愛・錬磨・勤労 「4つの心」を育てよう！

### 第1学期の「重点努力目標」

- 元気なあいさつ・へんじをする。
- 友だちは「君・さん」をつけてよぶ。

新学期が始まり約1ヶ月が過ぎましたが、朝の登校時の「もっと輝こう本山っ子」のあいさつが変わりました。前よりも元気な声であいさつをする子が増えました。前よりも遠くから「校長先生、おはようございます。」とあいさつをする子も多くなりました。

私は3月までは、「もっと輝こう本山っ子」からあいさつをするのを待っていました。「自主の心」で自分からあいさつをする子どもを育てたかったからです。昨年度1年間で、自分からあいさつをすることはほとんどの「もっと輝こう本山っ子」ができるようになりました。

そこで、新学期になった4月からは、第1学期の重点努力目標である「元気なあいさつ・へんじをする。」を達成するために私から大きな声であいさつをするようにしました。

もう一つ取り組んでいることがあります。それは、右の写真のように、胸と背中に「げんきなあいさつ」というメッセージをつけて朝のあいさつに立ち「もっと輝こう本山っ子」を迎えています。

最初は、「何て書いてあるのですか」「何でつけているのですか」と不思議そうに見ていた「もっと輝こう本山っ子」でしたが、最近は雨の日はカッパを着るのでメッセージをつけないで立っていると「何で今日は着けていないのですか」と質問をする子も出てきました。

「もっと輝こう本山っ子」全員が「元気なあいさつ」ができるようになるまで当分の間、このメッセージをつけてあいさつに立とうと思います。

4月のある朝、五島市教育委員会の村上富憲教育長が本山小学校に来られました。その時に、「本山小学校のあいさつが変わりましたね。とても元気な声であいさつをする子どもが多くなりましたね。」というお言葉をいただきました。「もっと輝こう本山っ子」がほめられて嬉しい気持ちになりました。

これからも「元気なあいさつ・へんじをする。」子どもをみんなで育てていきましょう。

